
FELICITACIÓN NAVIDEÑA 
EL PRESIDENTE Y LA JUNTA DIRECTIVA DE LA 
ASOCIACION DE VECINOS ALAMEDA DE 
OSUNA 2000 DESEA UNA FELIZ NAVIDAD Y UN 
EXCELENTE 2023

NOTICIAS DE LA ASOCIACIÓN

NUESTRO BELÉN DE LA NAVIDAD 2022
Se inaugura el día 15-dic y puede ser visitado por 
cualquier persona desde el 16-dic hasta el 5-ene 
(ambos inclusive) en el horario que se indica.

VIAJE A SEGOVIA
El pasado día 12 de Noviembre, nos desplazamos 
120 socios (dos autobuses), a Segovia y Pedraza. El 
motivo principal de este viaje fue retomar las acti-
vidades de la Asociación y sobre todo volver a reu-
nirnos para celebrar juntos la vuelta a la normalidad 
aunque todavía no se haya marchado del todo el 
“maldito virus”.
Por la mañana realizamos una visita a Segovia acom-
pañados por tres guías extraordinarios donde conoci-
mos los monumentos más importantes de Segovia y 
los Barrios de la Judería y casco antiguo.
Posteriormente nos dirigimos al restaurante donde 
cada uno ya había elegido su menú que se componía 
de los siguiente platos: MENU Nº 1: JUDIONES DE LA 
GRANJA Y COCHINILLO ASADO, MENU Nº 2 : MIL HO-
JAS DE VERDURAS Y BACALAO A LA VIZCAINA.  
Fue una comida muy agradable con un gran am-
biente, al finalizar la comida el Presidente Francisco 
del Pozo dirigió unas palabras a todos los asistentes, 
que debido a que no había micrófono y altavoz vol-
vemos a reproducir:  
“Buenas tardes, espero que hayáis comido bien, 
quiero proponer un brindis, por todos y también 
para recordar a los que ya no están con nosotros, 
y además para que tengamos ocasión de reunirnos 
sin ninguna pandemia que nos haga la puñeta.
Es el momento también para agradecer a la Junta 
Directiva, el esfuerzo que está haciendo para que 

la Asociación siga funcionando en estos momentos 
tan complicados, y en especial a nuestro Secretario 
Fidel Latorre, que nos hace llegar todas las activida-
des de la Asociación.
Aprovechando este encuentro, y para aquellos que 
no los conozcan os quiero presentar a la Junta Di-
rectiva: 
Fidel Latorre, Alberto Rogero, Enrique Nájera, Agus-
tín del Pino, Javier Huidobro, Carmen López y Fran-
cisco del Pozo que soy yo.
También quiero presentaros al equipo de belenistas 
que están trabajando en el Belén de este año:
Andrés Menéndez, Mari Carmen, Carlos Vila, Anto-
nio Marín y algún colaborador más que se ha incor-
porado este año.
Está prevista la inauguración el 15 de Diciembre 
para ser visitado a partir del 16: esperamos vuestra 
visita y de vuestros familiares y amigos.
Os recordamos que tenemos Lotería de Navidad, y 
que sorteamos una magnifica Cesta para el mante-
nimiento del Belén.
En breve os informaremos de las actividades y viajes 
para el próximo año.
Salud y un abrazo para todos.”
Después de estas palabras y finalizada la comida nos 
dirigimos a Pedraza donde no pudimos disfrutar de 
la visita ya que tuvimos un aguacero que nos obligó 
a volver a los autobuses rápidamente.  Esperamos 
volver a repetir este tipo de encuentros. 

¡¡¡FELIZ NAVIDAD Y PRÓSPERO 2023!!!

PRÓXIMOS VIAJES Y VISITAS CULTURALESPRÓXIMOS VIAJES Y VISITAS CULTURALES
Tenemos preparadas para el primer trimestre 2 vi-
sitas culturales: al Banco de España y a la Casa de 
la Moneda.  Las fechas. horarios y comienzo para 
apuntarse os lo comunicaremos en enero y también 
visitas adicionales que estamos gestionando.

En cuanto a viajes, para el próximo año estamos 
preparando sendos viajes a Madeira, Maestrazgo, 
Puy du Fou (espectáculos diurnos) y Tarragona.  
Como siempre las fechas y condiciones serán anun-
ciadas por correo electrónico y en la web.

DICIEMBRE - 2022DICIEMBRE - 2022
Hoja Informativa N.º 12Hoja Informativa N.º 12





OTRAS NOTICIAS  DEL DISTRITO
PLACA A “PEPE KIOSCO”
En el pleno de la Junta Municipal de Barajas 
del pasado 18 de octubre, se acordó por una-
nimidad de todas las formaciones políticas 
dedicar una placa en la esquina de Balandro 
36, con este texto: “Aquí regentó un pues-
to de prensa durante 45 años José Guijosa 
Echevarría, “Pepe Kiosko”. Esta placa rinde 
homenaje a él y a todas las personas que han 
dedicado sus vidas a llevar la información a 
sus barrios.
Pepe es una persona de un carácter extrover-
tido, simpático, a veces extravagante, escritor 
de graciosos poemas dedicados a las vecinas 

y a los niños, que desde los primeros años de 
la Alameda cubrió con su trabajo y su buen 
hacer la demanda de prensa, revistas, colec-
cionables, cromos para los niños, chucherías, 
etc.  que los vecinos necesitábamos. 
Pepe, su mujer María Ángeles, y sus hijos es-
tuvieron presentes en el citado pleno de la 
JMB y vivieron emocionados la aprobación de 
este homenaje. 
Desde nuestra Asociación Alameda 2000 
nos unimos a este merecidísimo homenaje a 
“Pepe Kiosko”.
Todos estamos oyendo estos días informaciones so-
bre los presupuestos a nivel estatal, de comunidad y 
municipal.  

LOS PRESUPUESTOS MUNICIPALES Y SU INCIDENCIA EN EL DISTRITO DE BARAJAS



Respecto de los presupuestos del Estado hemos co-
nocido que hay prevista una partida superior a los 
7,3 Mill. € para acometer el proyecto de BUS-VAO 
en la A2 durante 2023.  
Respecto de los presupuestos de la Comunidad he-
mos conocido que se va avanzar en el Proyecto de la 
Ciudad de la Justicia y en la prolongación de la Línea 
5 del Metro.
Respecto de los presupuestos del Ayuntamiento ad-
juntamos los datos del presupuesto que gestionará 
directamente la Junta Municipal de Barajas y tam-
bién los de las inversiones ‘territorializadas’ (gestio-
nadas por las diversas Áreas de Gobierno del Ayun-
tamiento y que afectan directamente al Distrito).  
Respecto a estas últimas hemos transmitido a la 
Junta Municipal nuestra queja porque no se inician 
nuevos proyectos importantes aunque si se finali-
zan algunos de los que están en curso actualmente: 
piscina de verano en C/ Mistral, remodelación de 
la C/ Ayerbe -que permitirá iniciar el proyecto de 
peatonalización de la Plaza Mayor de Barajas-. la 
ampliación del Polideportivo de Barajas y Rehabili-
tación del Palacio de El Capricho (esperamos que se 
cumpla la previsión de jul/2021 de que se abran sus 
puertas al público en 2023).

AMPLIACIÓN DEL CENTRO DEPORTIVO MU-
NICIPAL DE BARAJAS
Los deportistas del Distrito 21 estamos de enho-
rabuena. En septiembre han comenzado las obras 
de ampliación del CDM que concluirán en nueve 
meses, es decir, a finales de junio 2023. La inversión 
total es 2.686.843 €. 

Estas serán las nuevas instalaciones:
—  Una pista de hockey sobre patines, cubierta y 

con gradas.
—  Una pista de fútbol sala, dividida en dos pistas 

de minibasket.
—  Una pista de pádel cubierta.
—  Dos zonas de Calistenia (entrenamiento funcional).
—  Una pista de Pickleball (deporte de palas que 

combina elementos de bádminton, tenis de 
mesa y tenis).

Además, se reserva un espacio para un futuro ves-
tuario, se modificará el acceso principal al polide-
portivo, y se dotará de todos los servicios: alumbra-
do, saneamiento, red de riego, fuentes, mobiliario 
urbano y deportivo, entre otros.




